



Landesverfassungsgericht

Amtswechsel beim Landesverfassungsgericht, 5. Amtsperiode

Die Amtszeit der Mitglieder des Landesverfassungsgerichts und ihrer Vertreter endete am 27. Januar 2022.

Mit ihrer heutigen Ernennung und Vereidigung treten die am 15.12.2021 vom Landtag gewählten Mitglieder und Vertreter ihren ehrenamtlichen Dienst am Landesverfassungsgericht an.

In die Nachfolge von Lothar Franzkowiak als Präsident des Landesverfassungsgerichts tritt Dr. Uwe Wegehaupt, Präsident des Oberlandesgerichts Naumburg. Zur Vizepräsidentin und Nachfolgerin von Dr. Afra Waterkamp hat der Landtag Claudia Schmidt, Vizepräsidentin des Oberverwaltungsgerichts Sachsen-Anhalt, gewählt.

Ihre zweite Amtszeit beginnen mit ihrer Wiederwahl Volker Buchloh, Prof. Dr. Michael Germann und Dr. Detlef Eckert als Mitglieder und Iris Goerke-Berzau sowie Fritz Burckgard als Vertreter. Neu gewählt wurden Frank Meyer und Silke Schindler als Mitglieder neben Dr. Alexandra König, Prof. Dr. Katja Nebe, Albrecht Steinhäuser, Franz-Ulrich Keindorff und Dr. Birke Bull-Bischoff als Vertreter.

Die Amtszeit beträgt sieben Jahre, die einmalige Wiederwahl ist möglich.

Pressereferentin: Richterin am Landgericht Ana Bischoff

Impressum:
Landesverfassungsgericht Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Willy-Lohmann-Str. 29
06844 Dessau-Roßlau
Tels 0340 303 1403

Tel: 0340 202-1482 Fax: 0340 202-1560

Mail: presse.lverfg@justiz.sachsen-anhalt.de Web: www.verfassungsgericht.sachsen-anhalt.de